



TRAS CRÍTICAS EN REDES SOCIALES

Se deslinda la jefa de Gobierno de la puesta de los espectaculares

Carteles aparecieron por varias ciudades importantes en todo el país, desde el sábado

“Son personas que deciden organizarse y lo suben; pero no, de ninguna manera es algo que estemos nosotros promoviendo”

CLAUDIA SHEINBAUM / Jefa de Gobierno

DAVID SAÚL VELA
dsvs@elfinanciero.com.mx

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se deslindó ayer de la colocación, en distintas ciudades del país, de decenas de anuncios espectaculares con su silueta y la leyenda #EsClaudia. Diputados de Morena dijeron que ellos los colocaron.

En rueda de prensa, Sheinbaum aseguró que desde el momento en el que se enteró de la colocación de los anuncios que se hicieron virales

en redes sociales, se lo comunicó al órgano electoral, pero aseguró que los espectaculares son expresiones hechas por ciudadanos.

“Ya lo incorporé al INE, ya nos deslindamos desde entonces y pues son personas que deciden organizarse y los suben; pero no, de ninguna manera es algo que nosotros estemos promoviendo”, dijo.

La mandataria dijo que no es necesario ya hacer llamados a la militancia, pues ya lo hizo e incluso envió un escrito al respecto al INE.

Miguel Torruco Garza, diputado federal por el partido Morena, aseguró que los carteles que esta semana aparecieron en diversas entidades promoviendo la imagen de Sheinbaum, fueron financiados por diputados de su partido.

Cabe recordar que desde el 24 de diciembre aparecieron en distintas ciudades del país anuncios espectaculares que contienen la silueta de una mujer que aparentemente es el perfil de la jefa de Gobierno y una imagen representativa de la entidad.

Los espectaculares tienen fondos coloridos, pero todos coinciden con el mismo formato: el hashtag #EsClaudia, un corazón al lado del nombre de la ciudad y el estado al que pertenece.

Algunas de las ciudades donde fueron vistos estos espectaculares son: Guadalupe, San Nicolás de los Garza y Monterrey, en Nuevo León; León y Guanajuato, en Guanajuato; Benito Juárez, en Quintana Roo; Acapulco, en Guerrero; Ciudad Juárez, Chihuahua; Reynosa, Tamaulipas; Guadalajara y Zapopan en Jalisco, y Querétaro capital, entre otras.

Los espectaculares fueron fotografiados y criticados por decenas de usuarios en redes sociales.



ACTO. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ayer.

ESPECIAL